

## Communiqué de presse



18 mai 2017

La Société Française de Santé Publique (SFSP) adresse ses félicitations à Agnès Buzyn après sa nomination au poste de ministre des Solidarités et de la Santé.

Elle espère que cette nomination permettra de concrétiser l'engagement pris par le candidat Emmanuel Macron en faveur du renforcement de la politique de prévention.

La protection des populations et des environnements, la prévention des maladies, incapacités ou traumatismes et la promotion de la santé constituent des leviers essentiels pour la santé et le bien-être de la population de notre pays.

La mise en œuvre de ces leviers doit s'accompagner d'une attention renforcée vis-à-vis des différentes politiques impactant la santé, d'une action déterminée sur les inégalités de santé, et de la promotion inlassable de la démocratie en santé.

Autant de défis dont la SFSP ne doute pas que la nouvelle Ministre saura s'emparer et relever en s'appuyant sur la diversité des acteurs et des pratiques concourant à la santé publique.

Dans cette perspective, la SFSP se tient pleinement disponible pour apporter sa contribution aux politiques de santé à venir.

Coordonnées:

1 rue de la Forêt – 54520 Laxou - France Tél. +33(0)3 83.44.39.17 - Fax. +33(0)3 83.44.37.76 accueil@sfsp.fr